

Afterwork-Party-Vernissage mit der Band The Rockapittis

PEGNITZ. Ein ungewöhnliches Veranstaltungsformat für eine außergewöhnliche Ausstellung kreativer Fotokünstler bietet das Team Treppenhaus-Kunst in Pegnitz am Freitag, 21. Juni. Ab 17.30 Uhr rockt die Band The Rockapittis aus Selb die Straße vor dem Ausstellungsort im Gesundheitszentrum Pegnitz. Bei frischen Brezeln und süffigem Pegnitzer Flinderer-Bier geht es dann fließend über in die Eröffnung der Ausstellung „Foto. Wirklich?“. Die drei Fotokünstler aus dem Raum Hof versprechen viele Überraschungsmomente der Fotografie und Fotobearbeitung. Die Ausstellung ist von 21. Juni bis September bei kostenlosem Eintritt Montag bis Freitag von 8 bis 19 Uhr sowie Samstag von 8 bis 13 Uhr in der Treppenhaus-Kunst-Galerie, Ebene drei, zu besichtigen. *red*